

Erläuterungen zum Krankenversicherungsstatus

Explanations of health insurance status

Zum Zeitpunkt der Immatrikulation benötigen wir von einer gesetzlichen Krankenkasse aus Deutschland die **elektronische Übermittlung** über Ihren Versicherungsstatus. Informieren Sie daher bitte rechtzeitig Ihre gesetzliche Krankenkasse, dass Sie an der Charité studieren möchten.

Auch wenn Sie privat oder im Ausland krankenversichert sind, müssen Sie sich an eine gesetzliche Krankenkasse in Deutschland wenden und die elektronische Übermittlung veranlassen.

Ausgenommen davon sind Antragstellende, die zum Zeitpunkt des Semesterbeginns das 30. Lebensjahr vollendet haben bzw. bereits 14 Fachsemester im gewählten Studiengang studiert haben (keine Nachweispflicht).

*At the time of enrollment, we need **electronic transmission** of your insurance status from a statutory health insurance company in Germany. Therefore, please inform your statutory health insurance company in good time that you would like to study at the Charité.*

Even if you have health insurance privately or abroad, you must contact a statutory health insurance company in Germany and arrange for electronic transmission.

This does not apply to applicants who have reached the age of 30 at the beginning of the semester or who have already studied 14 semesters in the chosen course (no obligation to provide proof).

Ggf. benötigt Ihre Krankenkasse folgende Nummern für die elektronische Meldung:

Betriebsnummer der Charité: 90631672

Absendenummer der Charité: H0003487

Your health insurance company may need the following numbers for the electronic report:

Charité company number: 90631672

Charité dispatch number: H0003487

Die Krankenkassen sind verpflichtet, Sie über das Absenden der Meldung des Versicherungsstatus zu informieren. Lassen Sie sich diese Bestätigung für Ihre Unterlagen aushändigen.

The health insurance companies are obliged to inform you that the notification of insurance status has been sent. Have this confirmation handed to you for your records.

Nach der Immatrikulation informieren wir Ihre Krankenkasse darüber, dass Sie bei uns studieren.

After enrollment, we will inform your health insurance company that you are studying with us.